

## San Juan: El Pleno municipal acordó construcciones escolares

### Oferta de solar para un nuevo cuartel de la Guardia Civil

SAN JUAN. (Corresponsal M. Sánchez Buades).—Bajo la presidencia del alcalde don Rafael Carrillo y con asistencia de la casi totalidad de los señores concejales ha celebrado su sesión el Pleno municipal, en la que entre otras, se adoptan las siguientes decisiones:

Ofrecer un solar, propiedad del Municipio, en la avenida de Eduardo Aunós para la construcción de un nuevo cuartel de la Guardia Civil, por resultar insuficiente el actual, ante el proyecto aumento de la plantilla del puesto de esta población.

Adherirse al convenio provincial para la construcción de tres nuevas escuelas y viviendas para maestros, en terrenos del Ayuntamiento, con lo que las escuelas nacionales quedarán formadas por 10 unidades de niños, 8 de niñas y 3 de párvulos, con un director sin grado. Asimismo continuar las gestiones para la construcción del nuevo grupo escolar en la barriada de Benimagrell.

Aprobar el proyecto presentado por el arquitecto municipal para la instalación de isletas reguladoras de la circulación en la nueva plaza del Mar, recientemente construida, por donde se canaliza la casi total circulación de vehículos entre el pueblo de San Juan y la playa.

Proceder a la ejecución de las obras de urbanización de la calle de San Juan, Sebastián Elcano y terminación de las de la plaza del 14 de Diciembre y la de La Unión.

Adquirir una parcela de terreno de 108 metros cuadrados, lindera con el grupo escolar Cristo de la Paz para ampliación de los servicios del mismo. Y finalmente se concedieron las siguientes licencias de obras: A don Juan Climent Domenech para la construcción de un edificio de 5 plantas, con 15 viviendas, en la calle Crucero Baleares; a don Gregorio Durá Sellers para construcción de otro edificio similar, con diez viviendas y dos locales comerciales, en la misma calle, y a don Leo Baarnants, para la edificación de un chalet en la partida de Fatraquer.

#### LA GUARDIA CIVIL FESTEJO A SU PATRONA

Como ya es tradicional, la

Guardia Civil de este puesto festejó con diversos actos, el día de su patrona la Santísima Virgen del Pilar.

Dieron comienzo con la celebración a las 9 de la mañana de una solemne misa en la iglesia parroquial que estuvo presidida por el comandante del puesto acompañado del señor alcalde y una representación del Concejo municipal, juez de paz y otras autoridades, así como por el capitán del Benemérito Cuerpo don Antonio Manzanero, y el teniente jubilado don Manuel Paredes, siendo muchos los invitados que llenaban el templo parroquial, gustosamente adornado e iluminado.

A la salida del acto religioso, las autoridades e invitados se trasladaron a la casa cuartel, en cuyo patio central se sirvió un vino español.

#### NUEVO CUARTEL PARA LA BENEMERITA

En este acto tuvimos ocasión de enterarnos de la proyectada reforma de la plantilla de este destacamento, corroborada después en la reunión del pleno municipal, ampliación muy acertada y necesaria, si tenemos en cuenta la importancia estratégica de esta población, cruzada por dos carreteras como son las de Alicante a Valencia por Alcoy y por la costa, y el acusado aumento del censo de población.

Según pudimos saber, el nuevo destacamento estará mandado por un brigada, y formado además por un sargento, dos cabos y trece guardias.

Es evidente que el antiguo cuartel de la calle de Cervantes no reúne condiciones para albergar debidamente tan importante fuerza, y por ello las autoridades municipales han ofrecido unos terrenos para edificar situados en la avenida de Eduardo Aunós, punto estratégico además, equidistante entre el pueblo y la playa, porque también parece que será este puesto quien atienda el servicio de un importante tramo de la playa de San Juan.